



# 五小だより No.7



令和2年8月26日 館林市立第五小学校

## 2学期スタートしました

例年よりも短い夏休みが終了しました。ちまたでは、「With コロナ」とか「特別な夏」、「Go To トラベル」などの言葉が広がる中、どのような夏休みを過ごされたでしょうか。遠出を控え、自宅や近場で楽しく過ごされたご家庭もあったことと思います。

さて、24日に2学期がスタートしました。子どもたちが大きな怪我や事故等もなく、元気に登校する姿を見ることができたことを、何よりうれしく思います。始業式は校庭で行いました。私からは、次のような話をしました。「登山の時は、いつも目指す山の頂が見えるわけではない。木々に覆われた山道を登ることもある。そんな時は、足下の一步を着実に登り進めることが大切です。」先行きの不安を否定できない2学期、まずは1日1日を大切に過ごしてほしいという思いを伝えました。

子どもたちが健康で、そして大きく成長できるよう、職員一同、力を注いでまいります。保護者や地域の皆様には、2学期も本校の教育活動に対しまして、ご理解ご協力をお願いいたします。



## <新型コロナウイルス感染症に関する情報>

新型コロナウイルス感染症については、感染状況がこれからどのように変化していくか、見通せない状況が続いています。この夏休み中に、新型コロナウイルス感染症に関して、国や県、市から示された対応等についてお知らせします。

### (1) 学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル(改訂版)

5月に作成したマニュアルを、8月6日時点での最新の知見に基づいて、文部科学省が改訂したものです。今後も定期的に見直しを行うとのことです。主な改訂点は次の通りです。詳細につきましては、文部科学省のホームページをご覧ください。

#### ○学校施設の清掃、消毒について

学校生活においては、消毒によりウイルスをすべて死滅させることは困難なため、手洗い・咳エチケットや免疫力の向上(\*)という基本的な感染症対策を重視し、普段の清掃や消毒はポイントを絞って行いましょう。

- ・床は通常の清掃活動の範囲で対応し、特別な消毒作業は不要
- ・机・椅子も特別な消毒は不要(必要に応じて家庭用洗剤等を用いて拭き掃除)
- ・大勢が手を触れる場所(ドアノブ、手すり、スイッチなど)は一日一回消毒
- ・上記に加えて特別な消毒作業は基本的には不要(消毒作業を実施する場合は外部人材を活用することや、過度な消毒とならないような配慮)

\*免疫力を高めるためには、「十分な睡眠」「適度な運動」「バランスの取れた食事」が大切であると記載されています。ご家庭において、保護者の皆さんも含めて免疫力向上に努めてください。

## ○気温・湿度や暑さ指数が高い日のマスクの取扱いについて

- ・「常時マスクを着用することが望ましい」から、「身体的距離が十分とれない場合には着用すべき」と変更
- ・熱中症のおそれがあるため、気温・湿度や暑さ指数が高い日にはマスクを外す。（熱中症も命に関わる危険があるため、熱中症への対応を優先）
- ・登下校時に気温・湿度や暑さ指数が高い時は、人と十分な距離を確保できる場合には、マスクを外すよう指導する。

※自分で判断が難しい子供へは積極的に声をかける。

※マスクを外す場合は、人と十分な距離を確保し、会話を控えるよう指導する。

## (2) 新型コロナウイルス感染症に係る「警戒度引上げ」に伴う学校の対応について

全国で新型コロナウイルス感染者が増加し、群馬県においても増加傾向が見られることから、群馬県では8月15日に「警戒度」を「1」から「2」へ引き上げました。これを受け、館林市新型コロナウイルス感染症対策本部会議において、次のように決定されました。

- ①「警戒度2」の時点では、感染防止対策を徹底しながら通常登校を継続する。
- ②児童生徒または職員に感染者が発生した場合、館林市新型コロナウイルス感染症対策本部会議の決定に基づき、必要な範囲で学級閉鎖や休校等の措置を行う。

## 夏休み交通安全学習会

### & コ ン サ ー ト

8月4日(火)に、交通安全協会赤羽支部と区長会の皆様のご協力の下、夏休み交通安全学習会を行いました。例年は、3年生を対象に、バスで出かけて交通安全の体験学習を行っていますが、今年は、感染症予防のため、学校の体育館で行いました。はじめに、館林警察署の方から、交通安全に関する講話をしていただきました。その後、「ソッコ・ジャクタ」によるコンサートを楽しみました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。



← 交通安全講話



↑ ソッコ・ジャクタのコンサート

## かけはしアンケート ご協力ありがとうございました

1学期末に保護者の皆様にご協力いただいた「かけはしアンケート」において、学校での子どもの様子をもう少し知りたいという旨のご意見を複数いただきました。1学期は、新型コロナウイルス感染予防のため、授業参観や家庭訪問を中止させていただきました。結果として、学校でのお子さんの様子を直接ご覧いただいたり、担任からお伝えしたりする機会が失われてしまいました。2学期は、保護者の皆様に学校に来ていただき、お子さんが頑張っている姿をご覧いただく場を、可能な限り実現していきたいと考えております。また、お子さんのことで気になることがありましたら、遠慮無く担任へ連絡してください。放課後等を利用して、保護者の皆様とお話させていただきます。

## <新しい職員の紹介>

8月20日より、学習指導員として **松本 茂治(まつもと しげはる)** 先生が配属されました。主に、授業の補助や学級担任の補助(家庭学習の準備・チェック等)などを行います。